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第２回東公園一帯整備基本構想策定協議会 議事概要 

 

日  時  令和７年６月 27日（金）午後２時～３時 40分 

場  所  津島市役所４階大会議室 

出席委員  内藤会長、垣見副会長、兼子委員、田中委員、渡辺委員、松本美智子委

員、秀徳委員、伊藤彰浩委員（代理：渡邊専務理事）、伊藤二三男委員、

飯田委員（代理：水澤）、林委員 

欠席委員  鈴木委員、松本幸正委員、岡田委員、植田委員 

 

 

次  第 

１．あいさつ 

内藤会長：東公園一帯整備基本構想策定に向けて委員のみなさまには忌憚のない

ご意見を頂戴したい。 

  浅井教育長:北海道北見市で活動をしているロコ・ソラーレ（カーリング）による 

町興しがプロジェクトＸで放送された。スポーツの力を強く感じる。ワークショ 

ップでは参加者が未来川柳を作り、東公園の具体的な考えを出し合った。前回に 

引き続き、この構想を一歩でも前に進められるよう委員のみなさまには力を貸し 

て欲しい。 

 

２．議題 

  ①ワークショップ及びＷＥＢアンケートの実施結果について 

  ②基本構想の基本理念・基本方針について 

  ③導入施設・機能の検討、導入施設・規模の考え方について 

 

議事録（要旨） 

議題 ①ワークショップ及びＷＥＢアンケートの実施結果について 

    資料１ ワークショップかわら版 

    資料２ 東公園一帯整備に関するＷＥＢアンケート調査結果概要 

事務局説明 

資料をもとにワークショップ及びＷＥＢアンケートの実施結果について説明した。 

第１回協議会で委員に依頼した東公園の再整備に関する意見調査結果について、委 

員からコメントをいただいた。 

主な意見及び質疑応答 

内藤 

会長 

前回の協議会で委員のみなさまにお願いをしていた意見調査票につい

て、説明をお願いします。 

伊藤彰浩 

委員 

市民の利用に重点を置くか、市外から利用に重点を置くか議論の対象と

なる。施設の整備と併せて、交通インフラを整備することが大切になっ
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てくる。 

松本美智子

委員 

東公園は海抜が低いので、水没しないように土地を高くする必要があ

る。バーベキューコンロやヘリポートを作っておくと有事のときに便利

である。 

内藤 

会長 

学校からは小中学校のプールを廃止して、東公園に屋内プールができれ

ば、学校がプールにかけている費用が減るし、年間を通して利用ができ

るようになる。また、部活動の地域移行についてもつながっていくので

はないか。 

 

議題 ②基本構想の基本理念・基本方針について 

    資料３ 津島市東公園一帯整備基本構想（案） 

事務局説明 

資料をもとに基本構想の基本理念・基本方針について説明した。 

主な意見及び質疑応答 

内藤 

会長 

事務局が提案した基本理念の３案について、どの案が良いかまたは、別

の意見があれば委員の意見を伺いたい。 

秀徳 

委員 

すべての案に「創造」が使われているが、何を意味しているのか。こう

いう場所になったらいいなとワクワクするが、「創造」という言葉だと

イメージが湧かない。 

事務局 
市民も含めてみんなで東公園を作り上げるという思いで「創造」という

言葉を使っている。 

伊藤彰浩 

委員 

「新たな価値」というのは何を示しているのか。 

事務局 東公園を核として交流が広がるような場となること。 

伊藤二三男

委員 

３案の良いところを取って新しい案を作ったらどうか。 

飯田 

委員 

もう少しインパクトがある言葉を使ってほしい。 

林 

委員 

巡回バスの運行ルートの見直しがあった。東公園へのアクセスが良くな

ると、市民がゆっくり過ごせる環境になると思う。 

松本美智子

委員 

３案の良いところを取って新しい案を作ったらどうか。「笑顔、集う、

東公園」という言葉を入れたらどうか。 

渡辺 

委員 

インパクトのあるものを主題として、副題として目標などを入れると良

いと思う。例えば、～みんなの笑顔が集まる場所を目指して～のような

現在進行形が良いのではないか。 

田中 

委員 

マルチパークではなく、スポーツに特化したほうが分かりやすいのでは

ないか。 

事務局 スポーツに限らず、子どもから高齢者の方までが楽しめる魅力ある公園



3 

にしたい。 

兼子 

委員 

神守中学校の体育館の改修工事を行った。今あるものを修繕するだけで

も環境は良くなると思う。 

浅井 

教育長 

インパクトのない感じがする。シンボルとなるような単語を入れること

はできないか。 

内藤 

会長 

委員の意見をまとめて、３案の良いところを取って新しい基本理念を作

る。副題をつけてインパクトのあるものにする。 

 

議題 ③導入施設・機能の検討、導入施設・規模の考え方について 

    資料３ 津島市東公園一帯整備基本構想（案） 

事務局説明 

資料をもとに導入施設・機能の検討、導入施設・規模の考え方について説明した。 

主な意見及び質疑応答 

伊藤彰浩 

委員 

レストラン、飲食関係の施設を入れる予定はあるか。 

事務局 
構想の中で飲食については記載しないが、民間事業者からの提案があれ

ばできるようにする。 

渡辺 

委員 

子どもの屋内の遊び場は本当に大切になってくると思う。構想で具体的

に記載してほしい。屋外の遊び場は屋根とミストサウナがあればなお良

く、遊具は何を置くか選定が難しくなってくる。 

松本美智子

委員 

下水道を利用したトイレの設置を屋外施設に記載してほしい。 

事務局 委員のみなさまからいただいた意見を構想に反映していく。 

 

３．その他 

（事務局）次回の協議会は、９月 26 日（金）午後２時から生涯学習センター２階第

１会議室で開催を予定している。 

 

以上 


